

# Das Tagebuch von mArtin...



04. August 2006 2006 06:50 Uhr

Sagen wir mal, Du stehst kurz vor dem Urlaub im fernen Süden (genauer gesagt, in ca. 8 Stunden geht Dein Flieger!) und kommst soeben darauf, dass Dein Pass seit etwa 12 Jahren abgelaufen ist? Tja, nicht so der Bringer!... wie man derzeit in der Werbung zu sagen pflegt. Dass es aber auch in solch einer Situation (oder durchaus ähnlich gelagerten Fällen) bei unseren österreichischen Beamten eine Chance gibt, entnimmt man den heutigen Nachrichten. Nur ist der Preis, wenn man der Gerichtsverhandlung aufmerksam folgt, doch relativ happig. Es ist aber anzunehmen, dass die *schnelle Neuausstellung* eines Passes vielleicht etwas günstiger gegeben wird...!

(C) mArtin 2024

